

DIARIO IMAGEN

\$5 PESOS

Quintana Roo



Jóvenes, un grupo de alto riesgo en consumo de drogas sintéticas >11



Mara Lezama y Sedena >7 supervisan 47% de avance de la obra "Puerta al Mar"



ESPECIALISTAS DEL "KUMATE" DE CANCÚN LE SALVAN LA VIDA A SEÑORA DE 69 AÑOS

MÉDICOS IMPLANTAN CON ÉXITO A MUJER EN Q. ROO

Por José Luis Montañez
Se anunció que, en un hecho histórico para el sector público de la salud en Quintana Roo, se realizó con éxito la implantación del primer marcapasos definitivo en la sala de hemodinamia del Hospital General Dr. Jesús Kumate Rodríguez, de Cancún.

La paciente es una mujer de 69 años de edad, diagnosticada con bloqueo auriculoventricular de segundo grado, experimentando latidos cardíacos

irregulares y lentos, comprometiendo su calidad de vida.

Gracias al diagnóstico oportuno realizado mediante un estudio Holter en la unidad cardiovascular del hospital, se identificó la necesidad urgente de un marcapasos definitivo bicameral para regular su frecuencia cardíaca de manera efectiva. Para ello puso en servicio una Sala de Hemodinamia en el Hospital General Kumate Rodríguez.

Se realizó implantación del primer marcapasos definitivo en el Hospital General de Benito Juárez >2